

# Encuesta revela apoyo económico y político del gobierno

Redacción La Estrella Online

[online@laestrella.com.pa](mailto:online@laestrella.com.pa)

¡Síguenos en Twitter!

@EstrellaOnline

La percepción positiva en el desempeño económico del gobierno, el apoyo a la democracia y al sistema político, se trataron en la encuesta "Barómetro de las Américas 2010", del Proyecto de Opinión Pública para América Latina (LAPOP).

Orlando Pérez, miembro del Grupo Científico de Apoyo del Proyecto, durante su exposición en los viernes académicos de la Asamblea Nacional, indicó que fueron encuestadas 40 mil personas en las Américas.

"Vemos que en comparación al Barómetro de las Américas 2008, en el 2010, un mayor número de panameños aprueba el desempeño económico del gobierno y, por lo tanto, eso indica que apoyan más al sistema político".

En el análisis realizado por Pérez, de la Universidad de Michigan, se esperaba para el 2010 un repunte del 4,5% del PIB, impulsado por la recuperación del comercio mundial y la ejecución de los proyectos de infraestructura comenzados tiempos atrás, entre estos, la construcción del tercer juego de esclusas del Canal de Panamá y las obras para la expansión de la cinta costera.

Sin embargo, de acuerdo con un informe del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC) de la Contraloría, el PIB en el 2010 registró un crecimiento anual de 1,448 millones de dólares y en el cuarto trimestre de ese año tuvo un comportamiento positivo de 8.7% con respecto a 2009.

Recommend

2 people recommend this. Be the first of your friends.

[http://www.laestrella.com.pa/online/al\\_minuto/2011/04/08/](http://www.laestrella.com.pa/online/al_minuto/2011/04/08/al_min_encuesta_revela_apoyo_economico_y_politico_del_gobierno.asp#)

[al\\_min\\_encuesta\\_revela\\_apoyo\\_economico\\_y\\_politico\\_del\\_gobierno.asp#](http://www.laestrella.com.pa/online/al_minuto/2011/04/08/al_min_encuesta_revela_apoyo_economico_y_politico_del_gobierno.asp#)

- o Oro registra nivel récord por temor a inflación y debilidad del dólar
- o Reporta INE de Chile aumento de inflación en marzo
- o Mueren 19 sirios y 75 resultan heridos en pueblo sureño de Daraa
- o Aumenta 25% producción minera en Bolivia
- o Bolivia mejorará ingresos por venta de gas a Brasil y Argentina
- o RPDC cancela derechos exclusivos de Hyundai para turismo en Monte Kumgang
- o Detectan otros 13 cadáveres en fosas clandestinas mexicanas
- o El papa Benedicto XVI se dice "consternado" con matanza en escuela de Rio
- o EEUU: Johnson & Johnson paga 70 M USD y pone fin a acusación de corrupción
- o Decomisan 638 kilos de cocaína en Colón
- o F1: Webber domina en los dos primeros libres del Gran Premio de Malasia
- o Justicia aprueba divorcio de pareja presidencial de Guatemala
- o 60% de la flota de transporte colectivo sin combustible
- o Antimotines despejan vía en la 24 de Diciembre
- o Buses se atravesan en la Interamericana en la 24 de Diciembre
- o Japón: Fábricas de ensamblado de Toyota volverán a funcionar
- o Cuatro muertos en nuevo terremoto en zona devastada por tsunami en Japón
- o Libia: los insurgentes continúan controlando Ajdabiya, casi desierta
- o Costa de Marfil: más de 100 cadáveres hallados en últimas 24 horas (ONU)
- o OTAN confirma ataque contra tanques de grupo rebelde en Libia
- o Portugal pide formalmente ser rescatada por la Unión Europea
- o Piratas somalíes secuestran barco alemán
- o 90 bancos europeos sometidos a tests de resistencia (EBA)

### Comentarios - 3

< 1 >

3 | Jorge E Macías Jaramillo - 2011-04-08 - 9:25:02 PM - IP: 187.146.\*.\*

Y ¿De que sirve el incremento del PIB en la mayoría de la población Panameña? El incremento del PIB en todo país y e Panamá debe acompañarse de una mejor calidad de vida en sus habitantes, en Panamá el incremento del PIB quiere decir que los millonarios duplican sus millones y que beneficia a los pocos Millonarios, por otro lado también se incrementa el costo de la vida todo los artículos el combustible y transporte se incrementa todo y esto repercute negativamente en la población de escasos recurso en que quedan con menos dinero para adquirir los productos y en libras suficientes para satisfacer las necesidades básicas de los miembros e la familia, porque en las medida en que se incrementa el PIB este no es útil a las mayoría porque la pobreza se incrementa y ahora alcanza al 40% de la población como si a mayor PIB mayor pobreza lo que es incongruente y habla de inequidad o poca justicia social. En Panamá tenemos TAL incongruencia de tal manera que si tenemos disminución del PIB entonces esperamos disminución de la pobreza? aquí las Leyes y pronósticos Y Reglas de la Economía están trastocadas, incongruentes La Realidad es que El Incremento del PIB no impactan positivamente en la mejor calidad de vida de la población sino todo lo contrario. Porque la Ley y Constante Económica que predomina en Panamá es la de la Inequidad Social. En un País que lo tiene todo para que tuviéramos una mínima pobreza manejable para que lo deje de ser.

2 | ERNESTO - 2011-04-08 - 5:53:19 PM - IP: 64.116.\*.\*

LAS ENCUESTAS HABLAN POR SI SOLA, ESTE GOBIERNO ESTA AYUDANDO MUCHO AL PUEBLO PANAMEÑO.

1 | GLORIA - 2011-04-08 - 5:51:32 PM - IP: 64.116.\*.\*

así mismo es comprando este gobierno con el gobierno anterior la ayuda económica a miles de panameños es mayor, y le damos la gracias al gobierno del señor MARTINELLI por tomar en cuenta al pueblo.

#### Tu Comentario:

Nombre - Obligatorio

8268

Capcha

Acepto la Normas de Uso

Correo Electrónico - Obligatorio

IP: 129.59.\*.\*

#### Normas de Uso

Las opiniones aquí emitidas son responsabilidad de nuestros lectores; en ningún caso reflejan la opinión, criterio o posición de LAESTRELLA.com.pa, sin embargo nos reservamos el derecho de eliminar/filtrar o editar todo aquel comentario que incumpla con los siguientes términos de uso:

- 1- NO está permitido utilizar un lenguaje irrespetuoso o injurioso, ni que atente contra la honra de terceras personas.
- 2- NO está permitido promover sitios, servicios o negocios.
- 3- Todos los comentarios deben estar relacionados con la temática de la noticia correspondiente.
- 4- Por respeto a los demás lectores, no está permitido escribir los comentarios en mayúscula cerrada
- NOTA: En caso de leer un comentario que no cumpla con los requisitos arriba listados, por favor utilizar el botón "inadecuado" para enviar por correo la denuncia y proceder.



### Lotería Nacional

DOMINICAL	MIERCOLITO	GORDITO
DOMINGO, 03 DE ABRIL DE 2011		
Primer Premio		4032
Letras		DDDB
Serie		16
Folio		2
Segundo Premio		2528
Tercer Premio		7895

### Videos AFP

Cubano-estadounidenses a favor de retomar relaciones con la isla  
VISTO 44 VECES

[¡Denuncialo!](#)

[Revise su email GESE](#)

Google translate

View this page in: [English](#)

[Translate](#)

Turn off for: Spanish

[Learn more](#)

Usted puede mandar sus fotos de denuncias comunitarias y las autoridades respectivas tiene la oportunidad de responder. La Estrella de Panamá se reserva el derecho de seleccionar y editar las denuncias.

Envíenos su denuncia a: [online@laestrella.com.pa](mailto:online@laestrella.com.pa)

GRUPO **EDITORIAL**  
El Siglo & La Estrella

Usuarios con  
cuenta@elsiglo.com  
cuenta@estrelladepanama.com  
cuenta@laestrella.com.pa  
[ENTRAR](#)



**2011-04-12** La segregación de los roma en las escuelas húngaras

**VISTO 41 VECES**



**2011-04-12** Hace 50 años Gagarin era el primer humano en el espacio

**VISTO 44 VECES**



**2011-04-11** Gadafi acepta la "hoja de ruta" de la Unión Africana

**VISTO 144 VECES**



**2011-04-11** Ouattara, en las puertas del poder tras 15 años de espera

**VISTO 113 VECES**

## Descargue aquí el Formato Único definitivo para accidentes de Tránsito menor



### [Muerte por Hantavirus en Panamá alerta a las autoridades sanitarias](#)

la estrella - 18 minutes ago

El Ministerio de Salud (MINSA), a través de la Dirección de Promoción de la Salud, hizo este martes un llamado a la población panameña para que siga las

[Related Articles »](#)

[« Previous](#) [Next »](#)



Búscala el primer martes de cada mes

Hora en Panamá 5:10:13 PM

© LA ESTRELLA 2010

**LA ESTRELLA**.com.pa

LA ESTRELLA. fundada en 1853 • Calle Alejandro A. Duque G., Apto. 0815-00507, Zona 4

• Teléfono: +507 204-0000 / Fax: +507 227-2394

Copyright 2010 El Nuevo Siglo, S.A. • Todos los derechos reservados